

Côte d'Azur Sotheby's
INTERNATIONAL REAL ESTATE

9 Pièces

295 m²

Réf. CA8-629

18 500 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette somptueuse villa provençale de près de 300 m², idéalement située sur le versant ouest du Cap-Ferrat, offrant une vue panoramique imprenable sur la mer jusqu'au Cap d'Antibes. Bénéficiant d'une orientation Sud-Ouest, elle se compose d'un vaste séjour, d'une cuisine équipée, de huit chambres, de plusieurs salles de bains et d'un charmant patio. Implantée sur un terrain de plus de 7000 m², la propriété est entourée d'un jardin luxuriant avec une grande piscine à débordement chauffée, offrant des vues spectaculaires sur l'océan. Cette demeure authentique dispose également ...

Discover this sumptuous Provençal villa of nearly 300 m², ideally located on the western slope of Cap-Ferrat, offering breathtaking panoramic views of the sea all the way to Cap d'Antibes. Benefiting from a southwest orientation, it consists of a spacious living room, an equipped kitchen, eight bedrooms, several bathrooms, and a charming central patio. Set on a plot of over 7000 m², the property is surrounded by a lush garden with a large heated infinity pool, offering spectacular ocean views. This authentic residence also features a heat pump, a garage for four cars, and a funicular ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Côte d'Azur Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY



Côte d'Azur Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

www.residences-immobilier.com



Côte d'Azur Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY



Côte d'Azur Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY